

Noticias | 28 ENE 2025 06:59 AM

Etapa exploratoria del Sirius II debe terminar el 31 de marzo del 2025: Presidente de Petrobras, Rodrigo Costa

Por: Naileth Ariana Brugés Altamar
 @NailethBruges



Pozo Sirius 2 (Antes Uchuva 2).
Ecopetrol

Compartir



Sectores de La Guajira exigen a las empresas petroleras que el proyecto energético se quede en La Guajira y no en el Magdalena.

Varios sectores del departamento de La Guajira presentaron en la mesa preparatoria ante las empresas **Ecopetrol** y **Petrobras**, con el objetivo de que el **yacimiento de gas descubierto en Colombia, especialmente, en La Guajira, no sea trasladado al Magdalena.**

En una mesa preparatoria del proyecto Sirius 2 ante las empresas petroleras, argumentando que **el departamento de La Guajira cuenta con las capacidades necesarias para ser el centro de operaciones del proyecto energético**, importante para el desarrollo del país.

El **Presidente Nacional de Petrobras, Rodrigo Costa**, aseguró desde Riohacha que la etapa exploratoria del Sirius, debe terminar, por ahora, el 31 de marzo del 2025.

Lea también: [Tras declaratoria de desastre en La Guajira, Gestión del Riesgo entregará ayudas humanitarias a 56.000 familias](#)

“Son un montón de temas técnicos que tenemos que trabajar juntos. Para tener una idea de cronograma, en esta etapa ahora estamos cerrando las tareas del Pozo Sirius II. Esta **etapa exploratoria debe terminar por ahora el 31 de marzo**. A partir de ahí, vamos a estar listos para empezar a armar las mesas técnicas que va a tratar temas de puerto.”, Explicó el presidente de Petrobras.

“Tenemos que **tener seguridad, también toda la parte de infraestructura para las personas que van a trabajar, tienen que haber hoteles**. Tenemos que armar esta mesa y esta mesa tiene que trabajar junto con el gobierno federal que es el **ANCP** que yo creo que es la autoridad de consulta previa también y con todas las **comunidades**”, señaló el director general.

Le puede interesar: [Ordenan a la SAE a devolver bienes pertenecientes al empresario Alex Saab](#)

Para este martes el **Gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar**, liderará otra mesa de alto nivel para determinar que el departamento debe ser el **epicentro de este importante proyecto energético** que generaría **empleo, desarrollo y oportunidad a los guajiros**.

Entre tanto, la **Senadora del Pacto Histórico, Martha Peralta**, pidió a los responsables de este proyecto que antes de llevarse las operaciones a otra ciudad, “nos ayuden a **generar las condiciones para cumplir con las especificaciones**, de lo contrario siempre vamos a quedar en el atraso, y va a ser La Guajira la menos, la que nunca cumple. La Guajira no está pidiendo privilegios, sino **justicia social**”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

[Siga las noticias de la costa en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Petrobras](#) [Noticias Nacionales](#) [Guajira](#) [Magdalena](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Naileth Ariana Brugés Altamar
 Noticias | Hace 12 días



Exigen a Ecopetrol y Petrobras que el proyecto se quede en La Guajira y no en otro departamento

Elsy Margarita Beleño Cantillo
 Atlántico | Hace 5 meses



Colombia adelanta conversaciones con Petrobras para producir combustible sostenible de aviación



Gobierno anunció que esta semana se normalizará el trámite de visas para Estados Unidos

Por: Aldair José Rodríguez Suárez
@Aldair_J_R



Reunión de alto nivel para superar crisis diplomática con Estados Unidos.

Foto: Cancillería.

Compartir



También volverán a la normalidad otros trámites consulares.

El Gobierno de Colombia informó que los trámites de visas para Estados Unidos, así como otros servicios consulares esenciales, volverán a la normalidad esta semana, luego de que se superara la crisis diplomática entre los dos países.

El anuncio se dio tras una reunión de alto nivel en Washington, D.C., en la que participaron el ministro de Relaciones Exteriores, Luis Gilberto Murillo; el embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña; y Mauricio Claver-Carone, enviado especial del gobierno de Donald Trump para América Latina.

Durante el encuentro, las delegaciones revisaron los avances del acuerdo alcanzado el 26 de enero, que permitió la llegada de los primeros vuelos con ciudadanos